



COMISION DE CARRERAS

De acuerdo a las normas establecidas en el Artículo 27 del Reglamento General de Carreras:

**LA COMISION DE CARRERAS
RESUELVE:**

- 1º) **AUTORIZAR:** a pedido de su titular el cambio de colores de la Caballeriza "LOS COWBOYS" (SI), siendo los nuevos colores: oro, rombo y lista azul, mangas a cuadros azul y oro, cuello blanco y gorra oro.
- 2º) Comuníquese y dese a publicidad.-

San Isidro, 16 de marzo de 2016.-

Pablo Eduardo Piffaretti
PRESIDENTE
COMISION DE CARRERAS
Jockey Club A.C.